

Canadian Press

Conferencia del Presidente de México, Lic. Luis Echeverría con el Primer Ministro de Canadá, Sr. Pierre E. Trudeau, el Ministro de Asuntos Exteriores y otros miembros del gabinete durante la visita del dignatario mexicano a Ottawa en marzo de 1973 donde también dirigió la palabra al Parlamento de Canadá. De izquierda a derecha vemos al Sr. Emilio Rabasa, Secretario de Relaciones Exteriores de México, al Lic. Echeverría, al Sr. Trudeau, al Sr. Sharp y al Sr. John Turner, Ministro de Hacienda.

acaparan la mayor parte del comercio y turismo canadienses con América Latina. Durante 1975, estos países absorvieron cerca de la mitad de las exportaciones canadienses a América Latina valoradas en 1.260 millones de dólares (superando en conjunto al Brasil) y suministra ron el 80 por ciento de las importacio nes canadienses provenientes de América Latina, valoradas en 1.830 millones de dólares. La mayor parte del turismo canadiense a América Latina; se dirige a dos de los países a visitar, México y Cuba: de los aproximadamente 250.000 turistas canadienses que visitaron la zona en 1975, casi 200.000 fueron a México y unos 40.000 a Cuba. Este tráfico constituye, en efecto,

una exportación adicional importante de estos países a Canadá.

Los parlamentarios canadienses han manifestado gran interés en mantener discusiones con parlamentarios de los tres países que el Sr. Trudeau va a visitar. Un grupo de parlamentarios canadienses visitó Cuba en enero de 1974 y otro grupo fue a México en diciembre de 1974. Un grupo de parlamentarios mexicanos hará una visita de devolución a Canadá durante la primera semana de febrero, 1976 y otro grupo de parlamentarios canadienses se encontrará en Caracas entre el 6 y el 13 de enero de 1976.

La Asociación Canadiense para América Latina celebrará su quinta conven-